

Nueva edición de libro sobre Misión Internacionalista en Angola



La Habana, 24 dic (RHC) La Casa Editorial Verde Olivo recientemente reimprimió el libro Angola: Saeta del Norte que rememora la epopeya internacionalista cubana en África.

El texto recuenta la historia del Tercer Batallón de Infantería Motorizada que combatió desde diciembre de 1975 hasta marzo de 1976 al lado de unidades de las Fuerzas Populares de Liberación de ese país.

En el prólogo, el General de División Urbelino Cruces explica que el lector tiene en sus manos un testimonio que con exquisita vivacidad permite apreciar la importancia de la preparación de las tropas y de la técnica, así como la determinante moral combativa.

Añade que la difícil travesía, la lejanía de la tierra patria y las condiciones de combate no frenaron el ímpetu de ese batallón cubano, que realizó acciones ofensivas para recuperar parte considerable del territorio angolano. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba